

aimable archiviste départemental, déposait sur le bureau de cette assemblée la suite de ses recueils déjà publiés sur la Révolution : *Séances de la Commission populaire républicaine et du Salut Public de Rhône et Loire, 30 juin — 8 octobre 1793*. Nous adressons toutes nos félicitations à M. G. Guigue pour cette nouvelle publication si utile pour l'histoire de la Révolution dans le Rhône. Espérons que bientôt il nous fera connaître les *Délibérations de la section de Porte-Froc*, une des plus importantes de Lyon, et qui sont prêtes à voir le jour.

Ses travaux documentaires sur la période révolutionnaire dans le Lyonnais seront alors presque complets et les historiens pourront y puiser à pleines mains ; alors aussi seulement on pourra dégager la vérité sur cette période si mouvementée et si obscure de notre histoire locale.

* * *

Les menus faits du mois n'ont pas une importance considérable.

Citons cependant, le 1^{er} décembre, le déboulonnement de la statue de Jacquard, qui va désormais habiter au milieu des ouvriers en soie, à la Croix-Rousse, pour faire place au sergent Blandan.

Le 2 décembre, le *Bulletin municipal* nous annonce, sans embages, qu'on ne songe à rien moins qu'à enlever toute la magnifique rangée d'arbres du côté nord de la place de Bellecour, pour établir un garage aux tramways. Inutile de consigner ici les protestations sans nombre et toutes justifiées que soulève ce projet de vandalisme.

Le 16 décembre, éclipse presque totale de lune, que nos savants peuvent observer à leur aise, grâce à un ciel pur et glacial.